

# Smile.Challenge.Rule.Union.Move

## やりきった学校祭体育的行事

日頃より、本校教育活動にご理解ご協力、誠にありがとうございます。

4月28日に開催しました、学校祭体育的行事には平日にもかかわらず多くの保護者の皆様にご来校いただき、大変うれしく思います。制限がなくなっていく中で、学校は少しずつではありますが制限を緩和しながら保護者の皆様に生徒の活動を見ていただける機会が増えていくと思います。

3年生の元気とパワーはいかがでしたでしょうか？生徒は自分の持っている力を発揮してくれたと思います。「さすが3年生！」と少しでも後輩に見せてくれたのではないのでしょうか。



### <生徒の皆さん>

学校祭体育的行事はどうでしたか？中学校生活での最後の体育的行事でした。自分の持っている力を発揮し、役割を責任持って果たすことができましたか？また、クラスの輪や絆を深めることができましたか？色々な思いを持って競技や応援をしたのではないのでしょうか。

これから、ゴールデンウィークに入ります。基本的な生活習慣を乱すことがないようにしましょう。

休みだからできることや、今までできていなかったことができる時間が取れます。計画を立てて実行に移してみましょう。休み明けに元気な姿で登校してきてください。

\*個人情報ですので取り扱いにご注意ください。

## ＜生徒の生活メモより＞

- ・待ちに待った学校祭の日です。私たち3年生にとっては最後です。受験もあるので悔いの残らないように毎日を過ごしていきたいです。
- ・今日は、学校祭でした。結果は、負けてしまいましたが綱引きとかタイヤ奪いなど色々な競技ができて楽しかったです。
- ・暑い中、学校祭が行われました。入場・退場・タイヤ奪い・綱引き・色別と走ってすごく疲れたけど楽しかったです。タイヤ奪いは激しくて白熱していてよかったです。
- ・学校祭体育的行事があって、黄色は負けたけど、みんな一生懸命していてよかったです。リレーでは、バトンを落としてしまって悔しかったです。
- ・2つの種目に出ました。どちらも勝つことができ、さらには学年1位になれたのでうれしかったです。
- ・今日は本番でした。1・2年生の競技も全て見れたので良かったです。青組は優勝できなかったけど、3年生の中では1位がとれたのでうれしかったです。
- ・学校祭でみんなと協力して頑張ることができました。すごく楽しかったです。
- ・個人的に一番楽しかったのは綱引きです。先生達とすることは知らなくて、びっくりしました。先生達も本気でしてくれるところが面白かったです。ちょっと外から先生達が綱引きをしている姿を見たかったなと思いました。
- ・今日の学校祭で赤が優勝できたことがとても嬉しかったです。リレーで1位もとれたので楽しかったです。
- ・学校祭がありました。生徒会が頑張ってくれました。そのおかげで楽しい思い出が作れたので、嬉しかったです。また、優勝できて嬉しかったです。
- ・今年は、保護者が来ていたのでとても緊張しました。最初のタイヤ奪いでは数回こけてしまったけど、全力を出せたと思います。3年生の綱引きの最後で先生が参加したのでびっくりしました。本当に楽しかったです。

## 今後の予定

- 5月 9日（火）全国学力学習状況調査英語「話すこと」調査，尿検査（前回提出できていない生徒）
- 10日（水）学力の伸び調査
- 15日（月）参観日・学級懇談会 PTA 総会（紙面開催）
- 19日（金）一斉研修日（給食なし）
- 25日（木）歯科検診，避難訓練

## 保護者の皆様への連絡とお願い

1. 欠席・遅刻をする場合は、8時15分までに学校へ連絡してください。
2. 8時30分ぎりぎりに登校する生徒が増えています。早めにご自宅を出るように声かけをお願いいたします。
3. 学校祭体育的行事の写真販売については、後日案内を出します。
4. お子様の生活や、進路についての相談は随時行っていますので、気軽に3学年職員へ連絡してください。